

**АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«РУСАТОМ СЕРВИС»**

119071, Российская Федерация, город Москва, Ленинский проспект, дом 15А

JOINT STOCK COMPANY RUSATOM SERVICE

15A, Leninsky prospect, Moscow, 119071, Russian Federation

ДОВЕРЕННОСТЬ № 309/95/2017-ДОВ

город Москва
Двадцать первое декабря
две тысячи семнадцатого года

Акционерное общество «Русатом Сервис» («Доверитель»), основной государственный регистрационный номер 1117746845523, ИНН 7705966318, юридический адрес: 119071, г. Москва, Ленинский проспект, дом 15А, в лице **Генерального директора Общества Салькова Евгения Александровича**, действующего на основании Устава, настоящим назначает,

Гражданина Российской Федерации **Нишанова Владислава Сергеевича**, паспорт 40 15 368149 выдан ТП № 49 отдела УФМС России по Санкт-Петербургу и Ленинградской обл. в Московском р-не г. Санкт-Петербурга 01.09.2015, код подразделения 780-049, заграничный паспорт 71 3140161 выдан 02.02.2011 ФМС 78020 («Поверенный»), своим действительным и законным Поверенным и доверяет совершать за и от имени Доверителя перечисленные далее действия:

представлять интересы Доверителя в рамках Контрактов № SP-BNPP-1-2017/309/1265-Д и № SP-BNPP-1-2018/1575-Д («Контракты»), заключенных Доверителем и Компанией по производству и развитию атомной энергии Ирана («Заказчик»).

Для этого Нишанову В.С. предоставляются следующие права:

- участвовать в переговорах с представителями Заказчика, проектных организаций, поставщиков, субпоставщиков, включая нерезидентов, с целью уточнения условий Контрактов, подписывать протоколы переговоров;
- вести переписку по Контрактам с Заказчиком, проектными организациями, поставщиками, субпоставщиками и субподрядчиками, включая

POWER OF ATTORNEY № 309/95/2017-ДОВ

City of Moscow
21st of December
two thousand and seventeen

Joint Stock Company Rusatom Service («Grantor»), Primary State Registration Number 1117746845523, INN 7705966318, legal address: 15A, Leninsky prospect, Moscow, 119071. Russian Federation, duly represented herein by General Director Evgeny Salkov, acting on the basis of the Statute hereby appoints,

Citizen of the Russian Federation **Nishanov Vladislav**, passport 40 15 368149, issued by TP No. 49 of the Department of the Federal Migration Service of Russia for St. Petersburg and the Leningrad Region in the Moscow region of St. Petersburg on September 01, 2015, subdivision code 780-049, passport 71 3140161 issued on February 02, 2011 by FMS 78020 («Attorney») to be true and lawful Attorney of the Grantor and authorizes the Attorney to execute for and on behalf of the Grantor all and any actions hereinafter mentioned:

represent the interests of the Grantor under the Contract № SP-BNPP-1-2017/309/1265-D и № SP-BNPP-1-2018/1575-D («Contracts»), concluded between the Grantor and the Nuclear Power Production & Development Company of Iran (NPPD) («Customer»).

For this purpose the following rights are granted to Nishanov V.:

- participate in negotiations with the representatives of the Customer, design organizations, suppliers, sub-suppliers, including non-residents, for the purpose of clarification of the terms of the Contracts, signing of the protocols of negotiations;
- carry on correspondence concerning the Contracts with the Customer, design organizations, suppliers, sub-suppliers and subcontractors, including non-residents;

нерезидентов; - взаимодействовать с Заказчиком по передаче и получению документов в рамках Контрактов; - подписывать и передавать для утверждения Заказчиком сертификаты поставки товара, сертификаты предварительной приемки товара, сертификаты окончательной приемки товара; - взаимодействовать с Заказчиком и таможенными брокерами по организации таможенной очистки товаров на территории Исламской Республики Иран. Настоящая доверенность не дает право на подписание финансовых документов (в том числе отчетов, справок, счетов-фактур, заявлений, запросов и иных документов, связанные с финансово-хозяйственной деятельностью), изменений и дополнений к Контрактам, влияющих на Стоимость Контрактов, как и любых иных документов, которые изменяют существенные условия Контрактов, ведут к отказу от любых требований Контрактов, или к заключению иных контрактов, соглашений, дополнений, отдельно не упомянутых в настоящей доверенности. Настоящая доверенность составлена на английском и русском языках; в случае каких-либо расхождений между русской и английской версиями превалирует английский текст. Настоящая доверенность выдана без права передоверия на срок до 31.12.2020 года.	- to cooperate with the Customer on the transfer and receipt of documents under the Contracts; - to sign and transfer for Customers approval certificates of delivery of goods, certificates of preliminary acceptance of goods, certificates of final acceptance of goods; - to cooperate with the Customer and customs brokers on the organization of customs clearance of goods in the territory of the Islamic Republic of Iran. This Power of Attorney does not authorize the Attorney to sign the financial documents (including reports, notes, invoices, applications , requests and other documents related to the financial and business activities), amendments and appendixes to the Contracts, affecting the Price of the Contracts, as well as any other documents that modify the essential provisions of the Contracts, lead to the abandonment of any requirements of the Contracts, or to the conclusion of other contracts, agreements, appendixes not specifically mentioned in this Power of Attorney. This Power of Attorney is drawn up in English and Russian. In case of any discrepancy between the Russian and English wordings, the English version shall prevail. This Power of Attorney is issued without the right of substitution and shall be valid until December 31, 2020.
Генеральный директор  Е.А. Сальков	Director General  Evgeny Salkov